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Al presidente dei (‘onsiglio Comunale

lng. Alessandro Spedale

OGGETTO: Richiesta ampliamento dehors

Il sottoscntto consigliere comunale Massimo Garnem

Premesso che

Nel consiglio comunale del 27-28 Aprile avevo presentato un odg nel quale chiedevo al Sig.

Sindaco di non fare pagare, a chi ne faceva richiesta e laddove non creavano intralcio alla

collettività sia dal punto di vista della sicurezza e mobilità, la possibilità di ottenere

un’autorizzazione temporanea per l’ampliamento gratuito del proprio dehor

Premesso ancora che

Sono stato costretto, a mio malgrado, a dover ritirare il mio odg. causa emendamento presentato
dalla maggioranza che non potevo condividere

Considerato che

Con mio sommo stupore, dopo alcuni giorni, e precisamente il 7 Maggio la Giunta approvava
ampliamento gratuito dei dehors e snellimento delle procedure di autorizzazione per
l’occupazione del suolo pubbliche

Si richiede al Sindaco e alla Giunta Comunale

Quante imprese della ristorazione (compresi i bar) hanno richiesto ampliamento gratuito dei
dehors a Cuneo.

Consiglieri (li Fratel i d’ Italia
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